

24Jam

Pesta Gol di Moh Sarengat, Persibat Batang Hancurkan Bintang Timur 3-0

Lutfi Adam - BATANG.24JAM.CO.ID

Jan 9, 2025 - 11:25



Batang - Persibat Batang kembali menunjukkan keperkasaannya dengan menghancurkan Bintang Timur Kabupaten Pekalongan 3-0 dalam pertandingan sengit yang digelar sore ini. Ribuan pendukung Laskar Alas Roban bersorak merayakan kemenangan meyakinkan yang dipersembahkan oleh gol Yogi dan

brace spektakuler Zidan.

Pelatih Persibat Batang Imral Usman mengatakan, sejak peluit babak pertama ditiup, Persibat langsung tancap gas. Tim asuhan pelatih Laskar Alas Roban ini menunjukkan dominasi penuh dengan serangan bertubi-tubi ke gawang Bintang Timur.

“Gol pembuka datang pada menit ke-21 melalui kaki Yogi, yang memanfaatkan celah kecil di lini belakang lawan. Tendangan kerasnya tak mampu dibendung kiper Bintang Timur, membawa Persibat unggul 1-0,” katanya saat ditemui usai pertandingan di Gor Moh Sarengat Batang, Kabupaten Batang, Rabu (8/1/2025).

Tertinggal satu gol, Bintang Timur mencoba bangkit dan meningkatkan intensitas permainan. Namun, kokohnya pertahanan Persibat membuat setiap serangan mereka mentah sebelum mencapai area berbahaya. Hingga babak pertama usai, skor tetap bertahan 1-0 untuk keunggulan tuan rumah.

Imral Usman menyebutkan, di babak kedua, Persibat semakin menguasai permainan. Serangan tajam dari sisi sayap dan tengah memaksa pertahanan Bintang Timur kewalahan. Pada menit ke-68, Zidan

menggandakan keunggulan setelah memanfaatkan umpan silang sempurna. Tendangan voli spektakuler Zidan membungkam lawan dan menggemuruhkan stadion.

“Zidan tak berhenti di situ. Hanya sepuluh menit berselang, pemain muda ini kembali mencetak gol memukau. Aksinya yang melewati dua bek lawan dan melepaskan tembakan keras dari luar kotak penalti membuat suporter tuan rumah semakin histeris. Gol keduanya di menit ke-78 memastikan kemenangan telak 3-0 untuk Persibat,” terangnya.

Imral Usman juga menambahkan, para pemain bermain dengan hati dan semangat tinggi hari ini. Saya sangat bangga dengan mereka. Kemenangan ini adalah bukti kerja keras dan dukungan luar biasa dari suporter.

“Kemenangan ini menjadi bukti bahwa Persibat Batang siap bersaing di papan atas liga. Dengan dukungan penuh dari para pendukung fanatiknya, Laskar Alas Roban kian percaya diri menghadapi pertandingan-pertandingan selanjutnya,” tegasnya.

Para penggemar pun optimis bahwa kemenangan ini akan menjadi langkah awal menuju kejayaan Persibat di musim ini.

Paman Adam